



31 janvier 2025



Mardi 4 février Avec les fondeurs de Bretagne mobilisons-nous !

Mardi 4 février, Luca de Meo, directeur général de Renault sera auditionné par la commission des affaires économiques de l'Assemblée nationale par rapport à l'abandon de la Fonderie de Bretagne.

A cette occasion les fondeurs FDB feront le déplacement pour manifester devant la direction de Renault à Boulogne Billancourt le matin et devant l'Assemblée nationale l'après-midi.

La CGT du groupe RENAULT invite tous les salariés de Renault à intervenir pour rappeler à Renault ses responsabilités et exiger le maintien des activités industrielles en France.



En annonçant en décembre dernier son refus de continuer à collaborer avec la Fonderie de Bretagne, la direction a mis au point mort le projet de reprise du site. Alors que les négociations menées avec l'État et les collectivités ont permis de mobiliser un soutien financier de 16 millions d'euros, ce désengagement de Renault compromet gravement l'avenir de la Fonderie de Bretagne et de ses 300 salariés.

Lors de la vente de la Fonderie en 2022, Renault s'était pourtant engagé à maintenir un volume d'activité suffisant pour permettre sa viabilité. Le non-respect de cet engagement de la part de la direction de Renault, expose maintenant les salariés à un risque majeur de casse sociale et industrielle que nous ne pouvons pas laisser faire !

À la suite de son placement en redressement judiciaire, la Fonderie de Bretagne a obtenu un sursis jusqu'au 12 mars, date à laquelle un nouveau jugement déterminera si l'entreprise devra ou non cesser son activité.

Face à cette situation la solidarité doit s'exprimer fortement !

Au Mans comme dans les autres sites de Renault montrons notre solidarité. Tandis que la direction générale de Renault abandonne lâchement nos collègues de la FDB, quelle attitude devons-nous adopter ?

- Continuer de travailler comme si de rien n'était en se disant « ce n'est pas de chance pour eux, mais nous ici nous ne sommes pas touchés » ?
- Agir solidairement (ne serait-ce qu'en arrêtant le travail un minimum) pour envoyer un message clair de solidarité et d'indignation à la direction générale !

Notre syndicat CGT RENAULT LE MANS fait le pari de la solidarité !

C'est pourquoi Mardi 4 février 2025 nous appelons l'ensemble des salariés de l'usine et du CTC à débrayer 59 minutes minimum dans leur horaire de

travail (dans la nuit du 3 au 4 et/ou du 4 au 5 pour l'équipe de nuit).

Pour les équipes 2X8 et l'horaire de normale 2 créneaux horaires peuvent marquer notre mobilisation :

- A partir de 11h00, au moment où nos collègues et les délégations de sites seront rassemblés devant le bâtiment de la direction générale de RENAULT à Boulogne Billancourt.

- A partir de 16h30, heure à laquelle débiteront l'audition du PDG de Renault et le rassemblement des fondeurs à l'Assemblée nationale.

Une délégation CGT RENAULT LE MANS se rendra à Boulogne Billancourt ce mardi 4 février pour participer au rassemblement devant la direction générale de Renault. **Vous souhaitez participer à ce déplacement ? Inscrivez-vous rapidement (avant lundi midi) auprès d'un-e élu-e CGT de l'usine (le départ est prévu à 8h du syndicat et retour vers 17 h.**